

76 agrupaciones beneficiadas con Programa de Apoyo a Iniciativas Comunitarias

La tarde del martes (6 de agosto), los primeros 65 favorecidos recibieron sus cheques.

Con gran alegría, 65 organizaciones comunitarias recibieron sus cheques de parte del Municipio de Punta Arenas, en el marco de las postulaciones al Programa de Apoyo a Iniciativas Comunitarias (Paic).

Este año, el concurso contemplaba un monto de \$190 millones, aumentando considerablemente los recursos durante la actual administración. "Desde que estamos en Municipalidad, hemos aumentado de manera considerable estos fondos, que son justamente para que muchos vecinos sean beneficiados, tanto las juntas de vecinos como agrupaciones funcionales", afirmó el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

Los beneficiados se manifestaron muy satisfechos con la adjudicación de sus iniciativas, las que irán en directo beneficio de los vecinos. "Para nosotros, para el Centro de Madres, es una alegría muy grande porque es el mejoramiento de la sede, entonces vamos a poder hacer muchas cosas, arreglar cosas que nos faltaban, puertas y varias otras. Así que muy feliz", afirmó Jacqueline Godoy, tesorera del Centro de Madres Las Vertientes.

Por su parte, Liz Cárcamo, presidenta de la Junta de Vecinos Cardenal Raúl Silva Henríquez, expresó que "habernos adjudicado este proyecto significa muchas cosas bonitas para todos los usuarios de nuestra sede vecinal. Con los cambios que vamos a poder hacer, en este caso renovación de piso y otras cosas que nos hacen falta, vamos a dejar fascinada a mucha gente de muchas actividades que se realizan en nuestra sede vecinal. Así que estamos muy contentas nosotras como dirigentes".

Dentro de los próximos días se entregarán los cheques a las 11 agrupaciones restantes.



 28454 total visits, 7 visits today